

Lundi 26 avril : Quelle drôle de journée !

## Vive le 100<sup>ème</sup> jour d'école



De retour de vacances, nous avons découvert que la porte de notre classe était décorée à notre arrivée.



Toute la matinée nous avons fait des activités autour du nombre 100.

Nous avons décoré une cravate que nous avons portée toute la journée.



Nous sommes vraiment très beaux!

L'après midi, nous avons fait des ateliers avec Marie-Pierre, Nathalie C, Xavier, Nathalie D, Katy et Annick et ses élèves.

